



PARCS ET JARDINS DE RHONE-ALPES

JEUDI 19 MAI 2016

Deux visites de jardin à Saint Genis-Laval (Rhône)

Le matin

Nous sommes accueillis au jardin de L'Hermitage chez Margot et Marc de Sereys, lauréat du prix PJRA 2015 « Coup de Main, Coup de Coeur ».

Passionnée, Margot est intarissable sur les variétés de ses rosiers, leur provenance, leur obtenteur.

Panier et sécateur en main, pendant la déambulation, elle égrène les anecdotes qui entourent ses roses, coupant ici une fleur qu'elle donne à sentir, ou taillant une branche prête à être bouturée qu'elle distribue aux personnes intéressées.

La collection de 600 rosiers anciens accompagnés de vivaces est valorisée par la frondaison des hauts arbres qui entourent la propriété.

Un moment de plaisir pour l'ouïe, la vue et l'odorat.

Pour compenser la météo capricieuse, Margot et Marc nous ont ouvert leur intérieur pour notre repas partagé très convivial.

L'après midi

Marie et Ariel Aguetant nous reçoivent dans leur parc nommé « Philemon et Baucis » en hommage aux chênes et tilleuls centenaires de leur propriété.

Notre hôtesse accompagnée par Arnaud Brouté, jardinier paysagiste, nous dévoile son jardin en "réflexion et restauration" où bosquets taillés ou en port libre se côtoient. Vivaces variés, feuillages décoratifs, plantes rares ou banales se marient en une belle harmonie. Un parc tout en promesse.

Un goûter nous est même proposé, preuve que Philémon et Baucis sont bien symboles d'hospitalité.

Agréable visite que celle de ces deux jardins accueillants, soignés par des passionnés.